



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



REFORMA JUDICIAL > COLUMNA

¿El fin de la democracia mexicana... o lo de siempre?

El Poder Judicial será refundado como reivindicación populista y antielitista del obradorismo. Pero lo que se aprobó no es la reforma que la procuración de la justicia necesitaba



SALVADOR CAMARENA

14 SEP 2024 - 20:55CEST



Trabajadores del Sistema Judicial protestan contra la reforma en Ciudad de México, el día 26 de agosto de 2024. HECTOR GUERRERO

El Poder Judicial será refundado como reivindicación populista y antielitista del obradorismo. Pero lo que se aprobó no es la reforma que la procuración de la justicia necesitaba. Y menos una que garantice en el corto o mediano plazo que a los pobres les irá mejor.

La renqueante democracia mexicana padecerá aún más incertidumbre jurídica. Eso no gusta a los inversionistas, ni a la gente que se sabe lejos de la élite que tiene acceso al Gobierno que se dice popular pero que siempre desayunó con empresarios y embajadores ricos.

La democracia mexicana será manifiestamente de discurso popular, y para ello el régimen no escatimará recurso, como todo el país advirtió el miércoles a la hora de perseguir (término que viene muy a cuento) los votos que necesite para desterrar lo que aún ve como antipopular.

[Reforma Judicial: ¿El fin de la democracia mexicana... o lo de siempre? | Opinión | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)